



Aktive Bürgerliste
im Kenzinger Gemeinderat
fraktion@abl-kenzingen.de

Bei der Gemeinderatswahl unserer Stadt hat die Fraktion "AKTIVE BÜRGERLISTE - ABL" 5 Plätze erhalten. Wir bedanken uns nochmals herzlich bei den Wähler:innen und wünschen allen einen ruhigen Restsommer mit Zeit für die Liebsten sowie ausreichend Erholung.

Die „Aktiven“ stehen mit vielen Initiativen zur Förderung des bürgerschaftlichen Engagements in engem Austausch. In den Bereichen Betreuung und nachhaltige Mobilität finden auch in den Sommermonaten Gespräche statt und erste Fortschritte sind bereits jetzt zu verzeichnen. Sobald es hier Entwicklungen gibt, werden diese natürlich gerne geteilt.

Dazu zählen unter anderem die Planung und konzeptionelle Entwicklung von Betreuungseinrichtungen gemeinsam mit dem „Betreuungsnetz Kenzingen“ sowie die Unterstützung der Mobilitätsinitiative „Lebendig Mobil“, welche sich am 22. Juli 2024 als Verein konstituiert hat. Dieser Verein strebt gemeinsam mit unseren Nachbarkommunen den Aufbau und Förderung eines Lastenradverleihs sowie die Weiterentwicklung des Carsharing Angebots an.

Die Fraktion betont, wie wichtig es ist, dass sich die Bürger aktiv in die Gestaltung ihrer Stadt einbringen können. Die oben genannten Beispiele sind nur ein kleiner Ausschnitt der Netzwerkarbeit der ABL. Neben der Kosten- und Zeitersparnis für die Stadtverwaltung tragen diese bürgerlichen Initiativen zu einer gelebten Demokratie bei und verdienen die Aufmerksamkeit der Stadtverwaltung und des Gemeinderates.

Zum Abschluss des politischen Halbjahres mit vielen Änderungen in den Ämtern im Rathaus und Gemeinderat wünschen wir uns allen ein gutes Miteinander und weiterhin viele Bürger:innen, welche sich AKTIV an der Entwicklung unserer Gemeinde beteiligen.

Mit dem Anspruch, Kenzingen und die Ortsteile jeden Tag ein kleines bisschen besser zu machen.

Für die ABL (Aktive Bürgerliste)

Andrea Bold, Julia Kleinstück, Georg Stefan Beck, Thomas Reichenbach und Hubert Klimmek